

## EXPOSITION

# Les variations de Geneviève Claisse

Les œuvres de Geneviève Claisse ont été parmi les premières exposées, galerie Wagner, fin 2013, quand Jean-Marie et Florence Wagner ont pris le tournant de l'abstraction géométrique. Et ce, en tout état de cause, puisque Geneviève Claisse est une des références en la matière. Figure incontournable de l'art abstrait, l'artiste possède une renommée internationale, du Japon aux États-Unis, où ses tableaux sont exposés régulièrement depuis les années 50.

### Deuxième exposition individuelle de l'artiste

Exposée une première fois en 2013, Geneviève Claisse fait partie de l'exposition collective de la galerie depuis deux ans désormais. En plus d'être un beau privilège, cette deuxième exposition individuelle intitulée « Variations Bleues », est aussi un bel écho à la rétrospective en cours au Musée Matisse du Cateau Cambrésis. D'ailleurs, certaines gouaches présentées à la galerie Wagner, se retrouvent en toile acrylique au Musée Matisse. Et inversement.

Une quarantaine d'œuvres de Geneviève Claisse sont ainsi exposées selon un ordre chronologique. Toiles acryliques, croquis,



Une exposition en parallèle de la rétrospective au Musée Matisse du Cateau Cambrésis.

gouaches, différents supports sont présentés lors de cette exposition. « Geneviève Claisse réalisait d'abord un croquis, puis une gouache et enfin sa toile acrylique, explique la galeriste Florence Wagner, et tout cela, à main levée ! ». Le résultat est surprenant de précision, de minutie et de délicatesse. Son esthétique visuelle est rigoureuse et s'appuie sur un jeu de couleurs subtil et un langage formel simple. Ronds, carrés, triangles, les formes géométriques sont parfaitement réali-

sées. Preuve d'une exigence de pureté. Et l'intensité des couleurs dégage un sentiment de force et de puissance. Une précision telle, que, des années plus tard, les œuvres de Geneviève Claisse sont toujours éclatantes !

EL

**I** Geneviève Claisse « Variations Bleues », à la galerie Wagner, 96 rue de Paris, jusqu'au 5 juillet. Du jeudi au lundi de 10h à 13h, et de 15h à 19h. Et sur rendez-vous au 06 62 16 16 28 / [contact@galeriewagner.com](mailto:contact@galeriewagner.com)